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REQUERIMENTO Nº 025/2021

Solicita informações a respeito do estado 
de conservação e segurança do Viaduto 
Abel de Almeida Filho e da passarela que 
passa sobre a linha férrea em Canguera.

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Considerando que tanto a Ponte Abel de 
Almeida Filho, sobre a Avenida Antonino Dias Bastos, quando a Passarela 
existente sobre a linha férrea no Bairro de Canguera, encontram-se com suas 
estruturas bastante danificadas, causando grande preocupação nos Munícipes.

Considerando que a Ponte Abel de Almeida 
Filho já sofreu diversas colisões de caminhões que tentaram passar sob a 
estrutura, mas a altura não permitiu. Em virtude dessas colisões é possível ver 
que em alguns pontos da estrutura o concreto já caiu e a malha de ferro está 
exposta, e isso pode vir a comprometer a segurança da Ponte.

No caso da Passarela existente sobre a linha 
férrea no Bairro de Canguera, também é possível verificar que a estrutura 
metálica está num estágio bem avançado de corrosão por ferrugem e existem 
pontos em que as vigas de sustentação do piso estão se soltando.

Diante dos fatos e das fotografias que seguem 
junto ao presente Requerimento, faz-se necessária a tomada de informações 
junto ao Prefeito Municipal, pois a população não pode ficar exposta a tamanho 
perigo, sem que as autoridades competentes façam alguma coisa.
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Posto isto, Rogério Jean da Silva, Vereador da 
Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque, REQUER ao Egrégio 
Plenário, observadas as formalidades regimentais vigentes, para que seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, a fim de que se digne informar e 
encaminhar a esta Casa de Leis o que se segue:

1. Em relação à Ponte Abel de Almeida Filho, 
localizado sobre a Avenida Antonino Dias Bastos, sua situação oferece algum 
tipo de risco, tendo em vista os constantes incidentes com caminhões que 
colidem com sua estrutura?

2. A longarina que se destaca devido as 
constantes colisões, pode oferecer ou comprometer a capacidade estrutural da 
Ponte?

3. Em caso positivo, o que a Prefeitura fez 
ou irá fazer para resolver o problema?

4. Em caso negativo, informar se existe 
algum laudo ou relatório assinado engenheiro da Prefeitura, atestando que não 
existe nenhum risco?

5. Ainda que não exista nenhum tipo de 
risco, é possível ser realizado algum tipo de reparo no local?

6. Em caso positivo, qual a previsão para 
que seja realizado?

7. É possível aprimorar a sinalização de 
trânsito com vistas a melhor orientar os caminhões que trafegam em direção à 
Ponte? (Exemplo: instalação de sinalização nas proximidades da Praça da 
República e do Posto do Mané, para que os veículos que não possuem altura 
adequada evitem o trajeto, já que só existe sinalização de altura na própria 
Ponte).

8. Com relação a Passarela localizada sobre 
a linha do trem no Bairro de Canguera, a Prefeitura possui conhecimento das 
precariedades que a mesma apresenta?

9. Em caso positivo, qual a providência a ser 
tomada?
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10. Em caso negativo, é possível ser feita uma 
vistoria para avaliar as condições da estrutura da passarela e do risco que ela 
pode oferecer à população?

11. Se existem riscos ou avarias que 
porventura necessitem ser reparadas, de quem é a responsabilidade? 

12. Caso seja responsabilidade da Prefeitura, 
existe alguma previsão para manutenção da estrutura?

13. Caso a responsabilidade não seja da 
Prefeitura, informar se é possível o encaminhamento de um Relatório, após 
avaliação da situação, para quem de direito, solicitando a realização dos 
reparos eventualmente necessários?

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 
05 de fevereiro de 2021.

ROGÉRIO JEAN DA SILVA
(CABO JEAN)

Vereador 
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